
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhada ao DMAE solicitação para que seja realizado o Recolhimento de lixo

despejado próximo a loja  de tintas  na Av.  Vasconcelos  e  na Carmo Gifoni  (Em frente à

CEMIG), assim como o remanejamento de caçamba para estes locais. 

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se, pois, chegou ao conhecimento deste vereador a

respeito  de  dois  locais  onde  têm  se  acumulado  muito  lixo  doméstico,  aumentando  o

aparecimento de bichos peçonhentos na região e o mal-cheiro.

De acordo com relatos, tanto na Av. Vasconcelos Costa (próximo a loja de tintas MC),

quanto na Carmo Gifoni (em frente à CEMIG), foram retiradas as caçambas que serviam para

abrigar  todo  o  lixo.  Como a  população  já  estava  acostumada  a  deixar  o  lixo  ali,  foram

despejando no local sem escrúpulo algum, mesmo sem ter mais a caçamba. Isso tem causado

muitos transtornos já relatados aqui neste documento. 

Dessa  maneira,  solicitam-se  ao  DMAE as  devidas  providências  quais  sejam elas:  o

remajenamento de novas caçambas, ou monitoramente diário do lixo no local a fim de não

deixar acumular o mesmo junto ao mal-cheiro e aumento de bichos peçonhentos. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 28 de outubro de 2024.
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Para validar visite https://e-processos.camarauberlandia.mg.gov.br/conferir_assinatura e informe o código A08E-ACBD-081D-C152

REQUERIMENTO Nº 104813/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/11/2024
Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 
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